

# *Cuba met en œuvre une commercialisation agricole innovante et flexible*

---



**Les mesures adoptées par le gouvernement visent à encourager la production agricole.**

La Havane, 19 août, (RHC)- Cuba dispose aujourd'hui d'une politique de commercialisation plus souple et innovante dans le domaine agricole.

« Il s'agit de la mise en œuvre de l'une des 106 mesures approuvées par le gouvernement pour renforcer l'entreprise publique socialiste dans ce secteur, dans le but d'améliorer les conditions et d'augmenter

l'offre de produits agricoles», a expliqué le ministre de l'Agriculture, Ydael Pérez.

Au cours d'une intervention au programme La Table Ronde que diffusent la radio et la télévision nationales, le ministre a souligné que la nouvelle politique de commercialisation de l'agriculture favorise non seulement les semailles et les récoltes, mais aussi les ventes pour répondre aux demandes de la population avec un approvisionnement stable.

Ydael Pérez a insisté sur le fait que les dispositions approuvées et en cours d'application sont l'expression de la volonté politique du gouvernement de renforcer l'agriculture et l'entreprise publique socialiste, ce qui permet de gérer plus facilement les ressources et les prix, de couvrir le marché intérieur en devises, d'encourager les exportations et d'améliorer les conditions de travail et les salaires.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/267503-cuba-met-en-oeuvre-une-commercialisation-agricole-innovante-et-flexible>



**Radio Habana Cuba**